

Actividades destacadas



- > Natalicio del Libertador
- > Investigación Educativa (ANIE)
- > Sistema Andino de Integración de la CAN, La Paz
- > Actividades oficiales con la delegación diplomática de Japón en Ecuador
- > Ciclo de conferencias Europa en la Cultura

Sesión Solemne por el Natalicio del Libertador



24 de julio 2019

Este acto se desarrolló para festejar cuatro aniversarios importantes: 236 años del Natalicio de Simón Bolívar; 50 años de creación de la Comunidad Andina; 27 años de creación de la Universidad Andina Simón Bolívar, Sede Ecuador; y 40 años de creación del Tribunal de Justicia de la Comunidad Andina.

El acto, presidido por el rector César Montaña Galarza, contó con la presencia de importantes autoridades regionales y locales; entre ellas, el secretario general de la Comunidad Andina, Jorge Hernando Pedraza; el magistrado Hugo Gómez Apac, presidente del Tribunal de Justicia de la CAN; el embajador José Valencia, ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador; el embajador Alejandro Suárez y el profesor Enrique Ayala Mora, delegados por Ecuador ante la CAN para el grupo de trabajo sobre la Universidad. En el acto se puso de relieve el hecho de que los ideales del Libertador en torno a la unidad regional siguen vigentes.

Agenda Nacional de Investigación Educativa (ANIE)



24 de septiembre 2019

La Universidad Andina ha ejercido la Secretaría de la ANIE, a través de Christian Jaramillo, director del Área de Educación.

En esta reunión participaron representantes de 27 entidades, entre instituciones públicas, universidades privadas y organizaciones de la sociedad civil.

El rector Montaña expuso los objetivos estratégicos de ANIE: «Estamos convencidos de que la investigación y la educación con los más altos estándares de calidad son imprescindibles en una sociedad que necesita avanzar, pues resulta claro que el sistema educativo nacional tiene necesidades complejas, sobre todo, en los campos de formación docente e innovación en procesos de enseñanza, aprendizaje, eficiencia y calidad, currículo, tecnología y desarrollo».



IV Reunión de Sistema Andino de Integración de la Comunidad Andina, La Paz, Bolivia



3 y 4 de octubre 2019

La reunión fue convocada por la Presidencia Pro Témpore de la CAN, según mandato del Consejo Presidencial Andino contenido en la Declaración de Lima de mayo de 2019.

Acudieron a La Paz los representantes de los órganos e instituciones del Sistema Andino de Integración de la CAN.

La agenda trabajó sobre políticas y disposiciones comunes en materia de educación, cultura, ciencia, tecnología y turismo de los países andinos. La finalidad de la reunión fue la elaboración de una agenda, compuesta por el plan de acción de cada órgano e institución.

Las reuniones del SAI persiguen una coordinación de los órganos e instituciones que lo conforman, para profundizar la integración subregional andina, promover la proyección externa y consolidar y robustecer los lazos entre los países de la región andina.



Actividades oficiales con la delegación diplomática de Japón en Ecuador



En el año 2019, se llevaron a cabo varias actividades oficiales y protocolarias con distintos personeros de la delegación diplomática de Japón en el país, entre ellos: Akiko Kobayashi, consejera de la embajada de Japón; Hijatu Takatori, agregado cultural; y el embajador Yuji Sudo. El 8 de febrero el rector de la UASB-E, doctor César Montaña Galarza, recibió conjuntamente con el Jefe de Relaciones Internacionales, Richard Salazar, al embajador de Japón y su agregado cultural.

Ciclo de conferencias Europa en la Cultura



En el marco del Programa de Estudios Europeos Jean Monnet de la Universidad Andina, se llevaron a cabo cuatro conferencias con personalidades de la Unión Europea, quienes a partir de mayo de 2019 disertaron sobre las diferentes manifestaciones de las artes, las letras y la cultura europeas. Los invitados fueron: José María Ridaó (ensayista español), Emmanuelle Sinardet (directora del Centro de Estudios Ecuatorianos de la Universidad París-Nanterre), Brenno Boccadoro (catedrático de Filosofía de la Música de la Universidad de Ginebra) y Finn Janning (escritor y filósofo danés que aplica la filosofía a un contexto empresarial).

Protocolo de Cooperación Cultural, Científica y Pedagógica entre la Universidad Andina Simón Bolívar, Sede Ecuador y la Universidad de Santiago de Compostela, España



© Universidad Santiago de Compostela

El doctor César Montaña Galarza, rector de la UASB-E, y el doctor Antonio López Días, rector de la Universidad Santiago de Compostela, firmaron un convenio orientado al desarrollo y difusión de la cultura y, en especial, al desarrollo de la enseñanza superior de grado y posgrado y la investigación científica y tecnológica, a través del intercambio de profesores, información y documentación, la formación de docentes, y la realización de cursos de grado y posgrado, publicaciones y proyectos científicos e investigación.